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有關共享單車的提問 

 
 

  余漢坤議員通知本會，在本年 10 月 23 日舉行的離島區議會    
會議上，他將會提出以下提問︰ 

 
 
“ 共享單車的營運模式在世界多個大城市及內地的

主要城鄉推行多時。此環保及共享單車的概念發展成為

成功的企業，是世界的大趨勢。 
 
 香港地少人多，車輛及單車泊位不足，但共享   
單車衍生新的社區問題。使用者將單車隨意停放路邊，

對公眾造成嚴重阻礙，問題更由東涌市中心延伸至鄉郊

地方。本人巡視社區時，曾發現在偏遠地方有單車囤

積、阻塞行人出入口等情況。共享單車無疑為市民提供

不少方便，但現時並無法例規管，本人擔心問題會日趨

嚴重。 
 
 本人希望當局加倍留意，並立法解決上述問題，

讓這項符合環保的共享概念在本港可持續發展，並請 
運輸及房屋局、運輸署及香港警務處派代表出席會議，

回應以上問題。   ” 
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